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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし
2015年5月26日（火）

今年度第40回（通算76回）例会

本日の卓話

株式会社三越伊勢丹ホールディングス

代表取締役社長執行役員

大西 洋 様

■５月のお誕生日 サイさん、塚田さん、黄さん

お誕生日おめでとうございます。

■2015年5月12日 会長挨拶

会長 尾関勇

新しく入会された榎本さんの承認が先月末で下りましたので、
本日入会式を行います。また新たに入会申込者の方の審査も、本
日の理事会より行います。その方を含めるとメンバーは30名、そ
して米山奨学生は新旧2名となっております。朝から話も大変活
発に行きかっており、これこそロータリークラブの良い姿なので
はと感じております。ロータリーで5月6月は年度終わりのため、
他では消化試合のような例会の場合もあります。新しいことは7
月以降に色々やろうと1年のタームが来るのですが、愛宕RCは創
業支援塾が終わり、また次のことが動き出しており、メンバーも
増えてきています。また国際的なGG事業もあり、意見も活発に行
きかっている状況で、後半戦になって盛り上がっているクラブは
珍しいのではと思いました。これもメンバー1人1人の方がロータ
リーを通じて何ができるのかと模索しているからだと思います。

今日は主に、僕の会社の説明を、僕が何をしていて、どうし
てこういうことをできているのかと思っている方が多いと思う
ので会社紹介を作って参りました。全体で80人後半くらいの人
数がおります。主にインターネットに関する仕事を行っていま
す。創業は2005年の11月です。インターネットを扱う会社が事
件を起こしたため、どこに行っても、インターネットに絡む仕
事だと言うと、完全に怪しい会社だと思われ非常に苦労したこ
とがあります。主な取引先は大きな広告代理店さんです。創業
当時、実はオフィスが無く、自分たちのPCを喫茶店等に持ち
寄って打合せしていました。翌年やっとオフィスを借りられた
のですが、比嘉さんにお願いして非常にいい立地条件、最上階
に入れました。そちらのビル、築年数は僕よりももっと年上で、
なんと電子レンジでお弁当をチンすると、ブレーカーが落ちて
しまって、皆がバックアップを取っていなくて大変なことがあ
りました。徹夜明けで窓を開けるとハトが住んでいたりと、
色々な思い出が詰まった場所です。
その後、自分がだまされたのか、無能だったというべきなの

か、会社自体が僕の会社じゃない状況となりました。もう駄目
だと諦め正直に社員に話したところ、頑張ってやっていこうと
なり、約1年位で自分の会社で株式を買い取り、売り上げもな
んとか上がってきたので、自分の故郷の札幌にオフィスを出し
ます。この時から既に、代理店さんから頂くお仕事が基軸に
なっており、創業時はポータルサイトをスタートする予定で
やっていたので、本来なら自分たちでサービスを創り上げて世
に出していくのが目的にあるのですが、スタート時にお金もな
い、人もいない、実績もない、プランニングも薄いことに、

■5月12日のプログラム

＜イニシエーションスピーチ＞

株式会社イクシア代表取締役

愛宕RC出席奨励副委員長、広報戦略委員

塚田尚也会員

■榎本律子さん 入会式

尾関会長）石渡さんのご紹介で、今までゲストとして例会に
は何度もご参加頂きました。職業分類は、娯楽業の中、海外
クルーズ客船総代理店となります。これは、当クラブでは初
めての分類となります。榎本さん、宜しくお願い致します。



6月のプログラム
★6/ 2（火）夜例会および米山奨学生送別会（ロータリーデー）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞※朝例会なし
●6/ 9（火）休会（規定による）＜7：45～8：15 メーキャップ対応あり＞
○6/16（火）卓話：土井香苗様（ヒューマン・ライツ・ウォッチ・ジャパン代表）
○6/23（火）イニシエーションスピーチ：島津秀隆会員（愛宕RC青少年奉仕委員長）
○6/30（火）卓話：舟木いさ子様（RI第2750地区2013-14年度パストガバナー、東京愛宕RC特別代表）

国際ロータリー第2750地区

東京愛宕ロータリークラブ http://atagorotary.com/
＜事務局＞
〒１０６－００４４ 東京都港区東麻布２－１５－２ アンゼン・パックスビル2階
TEL：０３－３５６８－３８２７ ／ FAX：０３－３５６８－３８２９ ／ E-mail：office@atagorotary.com
広報戦略委員長 柳 邦明

◇前回のニコニコBOX◆ ￥6,000 累計総額 ￥351,994

・SDM同期の皆様、本日は要こそ。塚田さんIS楽しみにしています。（石渡）・塚田さんいつもありがとうございます！
（山田）・あたたかくなってきましたね。GW、四国登山に行ってきました。（丸山）・本日塚田さんのイニシエーション
スピーチ楽しみにしています。（柳）
また、クラブニコニコより寄付を行いました。
・ミクロネシア連邦巨大台風被害義捐金 10,000円を地区へ寄付
・ネパール連邦民主共和国の巨大地震・震災被害義捐金 10,000円を地区へ寄付
・ネパール地震緊急募金 20,000円を国連UNHCR協会へ寄付

やっと気付き、まず実績を作るのにも人が必要とやっているう
ち10年きました。
札幌にオフィスを出した後、調子に乗って銀座1丁目にオフィ

スを借り、そこで第2ステージのイクシアが始まった感じです。
その時やはり、銀座1丁目にWEB制作会社なんてなかったので、
まずそこで皆さんのお話ができ、それが功を奏し、地に足を付
けて頑張っているのだと評価をだいぶ頂き、仕事がかなり膨れ
上がっていき、このまま行けば夢に近付くと天狗になっていた
時期でした。その間に札幌オフィスの移転、大阪・福岡にオ
ファーがありオフィスを出します。僕が地方に出す理由として、
うちの会社の仕事は、どこのスペースでどんなシチュエーショ
ンでやっていても、同じ仕事ができます。東京という坪単価が
高くその分給料も高く出さなければならないため、以下にロー
コストで同じクオリティ、クリエイティブなものが作れるかと
いうことです。そして僕が北海道でフリーランスをやっていて
苦労したのが、東京にしかない大きな仕事、自分たちのモチ
ベーションが上がる仕事がなく、決裁権も東京なので、北海道
でいくらいい提案をしてもじゃあ本社の方でやるよ、と言われ
たのが悔しかったので、僕は東京に出てきて、仕事を地方の意
志の高いメンバーに任せられるのが夢だったので、地方への拡
大をしました。
この後リーマンショックが起こりました。広告の仕事は景気

が良いからもっと物を売ろうと発注されるものなので、ガクン
と仕事がなくなり、銀座から八丁堀に移転しました、その後、
大阪オフィスがクローズ、東京ももっとコストを抑えるために
リストラをだいぶやりました。オフィスの移転でどんどん人を
失いましたが、残ってくれたメンバーがいたおかげで、僕は助
かりました。本当に人に恵まれていると思います。今は大阪も
再スタートし、4期目になります。人材がバリエーション豊かで、
色々なことができるメンバーが集まっています。外国対応はス
タート時期からしています。海外のサイトを日本語化する中で、
文字の長さが変わるので、そのデザインを変更したりするので
すが、非常に大変ですが勉強になる仕事があり、日本では経験
ができないのでためになりました。車が好きなので、車の仕事

◇◆ 出席報告 ◆◇
2015年4月28日 出席状況

・会員数 26名
・出席者 23名
・ビジター 0名
・ゲスト 1名

修正出席率

100%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

も多いです。他にも金融系の会社から直接お仕事をいただいた
りもありました。最もきつかったのが、外資カード会社からの
仕事です。現地の時刻に合わせて会議があるので、僕らは朝の
5時頃にアップリリースをするように仕事を行います。その会
議に間に合わせて納品、2、3時間後には修正が戻ってくる、と
いうサイクルを3か月くらい続けたこともありました。
Q.例えばインドはITで会社も人材も集まってきています。海外
進出の予定は？
A.今は、国内を活性化させたいというのが自分のモチベーショ
ンなので、必要なことがなければどうしても海外、ということ
はないです。僕がジャパンブランドが世界一だと思っています。
戦後の日本をここまで世界に素晴らしい国だと示してくれたの
は、焼け野原だったジャパンブランドを世界に通ずるものにし
てくれたあの人たちだったと思うので、それは絶対失わないよ
うに、必ず引き継いでいかなければと思います。僕が世界で戦
える商品になれば行こうかと思います。

出席率内訳

当日出席数(23)

修正出席数(3)

欠席数(0)

11.5%

88.5%


